



Pressemitteilung

Wipperfürth, den 07.10.2021

Deckensanierung Ringstraße ab Kreuzung Klosterstraße bis Kreuzung Gaulstraße

Deckensanierung Ringstraße zur Aufrechterhaltung der Verkehrssicherheit und Dauerhaftigkeit

Die Firma Strabag führt im Auftrag der Hansestadt Wipperfürth in den Herbstferien von Mittwoch, den 13.10.2021, bis voraussichtlich Samstag, den 16.10.2021, eine Asphaltdeckensanierung der Ringstraße durch. Diese Maßnahme dient in erster Linie der Aufrechterhaltung der Verkehrssicherheit. Darüber hinaus wird die Dauerhaftigkeit der Straße hierdurch deutlich erhöht.

Der zu sanierende Teilabschnitt erstreckt sich von der Kreuzung Gaulstraße bis zur Kreuzung Klosterstraße. Während der Baudurchführung ist dieser Abschnitt für den Kraftverkehr komplett gesperrt. Die Umleitungsstrecke ist über Westtangente, Nordtangente und Surgères-Platz ausgeschildert. Die Erreichbarkeit der Leye-Siedlung ist von der Kreuzung Ringstraße/Gladbacher Straße sowie über die Klosterstraße möglich.

Der Parkplatz Klosterberg ist während der Bauzeit weiter über die Klosterstraße erreichbar.

Für Fußgänger ist die Ringstraße in Gänze weiter passierbar.

Die ÖPNV-Bushaltestellen „Klosterplatz“ und „Grundschule Ringstraße“ werden nach Rücksprache mit der Wupsi und der OVAG in diesem Zeitraum nicht angefahren.

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth
Büro der Bürgermeisterin
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Tanja Reinhold
Telefon 02267/64-373

tanja.reinhold@wipperfuerth.de
info@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de
www.wipper-news.de



Besuchen Sie uns auf Facebook



Abonnieren Sie uns auf Instagram!